

# TAGBLATT

MOSNANG

## **Tennisspielen ist im Sportlerdorf wieder möglich: Nach gut zweimonatiger Bauzeit sind auf dem neuen Tennisplatz erstmals Bälle aufgeschlagen worden**

Die offizielle Eröffnungsfeier des neuen Tennisplatzes in Mosnang wird im Frühjahr 2022 stattfinden. Hartgesottene dürfen den Platz aber bereits während der Wintermonate nutzen.

**Beat Lanzendorfer**

10.11.2021, 16.00 Uhr



Der neue Tennisplatz in Mosnang befindet sich beim Oberstufenschulhaus am Ende des Fussballplatzes.

Bild: Beat Lanzendorfer

«Ich traue mir ein paar Aufschläge auf dem neuen Tennisplatz durchaus zu», sagte Mosnangs Gemeindepräsident Renato Truniger beim Spatenstich im letzten August. Nun kann er seine Fähigkeiten mit dem Filzball unter Beweis stellen. Seit vergangenem Wochenende wird auf dem neuen Tennisplatz bereits gespielt.

Möglicherweise muss sich das Gemeindeoberhaupt aber nicht nur wegen des Gegners warm anziehen, auch die Temperaturen laden nicht mehr unbedingt zum Spiel auf der roten Unterlage ein.

**Der Vereinspräsident hat den Platz eingeweiht**

Davon lässt sich Ruben Schuler, Präsident des Tennisclubs Mosnang, aber nicht unterkriegen. Er sagt:



Ruben Schuler, Präsident Tennisclub  
Mosnang.

Bild: PD

**«Jetzt, wo der neue  
Tennisplatz fertig  
gebaut ist, konnten wir  
uns das Tennisspielen  
trotz tiefer  
Temperaturen nicht  
entgehen lassen.»**

Kurt Zweifel, Mario Schönenberger und Ruben Schuler haben am letzten Freitag vor der Vorstandssitzung die Gelegenheit beim Schopf gepackt und schlugen ein paar Bälle auf.

«Wir haben die Anlage sozusagen eingeweiht.» Mario Schönenberger ergänzt: «Den Platz hätte man von Anfang an hier bauen sollen. Die Lage hinter dem Oberstufenschulhaus am Ende des Fussballplatzes ist ideal.»

Am Samstagmorgen erhielten dann alle Mitglieder via E-Mail die Info, dass der Platz spielbereit ist. Daraufhin setzte ein emsiges Treiben ein. Schuler sagt: «Am Wochenende war der Platz schon gut belegt.» Spontanes Vorbeikommen ist möglich, noch besser aber ist es, wenn eine Reservation auf der Vereinswebsite getätigkt wird.

Laut Auskunft des Präsidenten findet die offizielle Einweihungsfeier im Mai kommenden Jahres statt. Selbstverständlich könne die Anlage aber auch in den Wintermonaten betreten werden. Schuler erklärt: «Auf dem Allwetterplatz darf man spielen, solange kein Schnee drauf liegt.»

---

#### Mehr zum Thema:

[Mosnang](#)    [Kanton St. Gallen](#)    [Mario Schönenberger](#)    [Tennis](#)  
[Wahlkreis Toggenburg](#)

**MOSNANG**

**Warum Gemeindepräsident Renato Truniger möglicherweise bald den Tennisschläger auf dem neuen Tennisplatz schwingt**



Beat Lanzendorfer · 18.08.2021

---

**Keine Einsprachen: Tennisclub Mosnang ist der Verlegung seines Platzes einen Schritt näher**

Timon Kobelt · 18.08.2020

